

Presseausendung vom 27. November 2023

Mag. Stefan Schmuckenschlager, Bürgermeister der Stadtgemeinde Klosterneuburg, gibt das Ende seiner Amtszeit bekannt

Pressegespräch morgen, Dienstag, 11.00 Uhr im Rathaus Klosterneuburg

Bürgermeister Mag. Stefan Schmuckenschlager wird Mitte Jänner in die Wirtschaft wechseln und deshalb das Amt zurücklegen, wie er heute bekannt gab. Der Wechsel erfolgt aus freien Stücken und bewusst in einer wahlfreien Zeit.

Mit Jahreswechsel wird Schmuckenschlager gemäß den Bestimmungen der Gemeindeordnung sein Rücktrittsschreiben an die Stadtgemeinde richten, um den formellen Dingen zu entsprechen. Seine Nachfolge steht noch nicht fest, ein Vorschlag wird innerhalb der Gremien der Volkspartei Klosterneuburg beraten.

Schmuckenschlager wurde am 20. September 1978 in Klosterneuburg in eine Weinbauernfamilie geboren und ist seit dem 06. November 2009 im Amt als Bürgermeister von Klosterneuburg, der drittgrößten Stadt Niederösterreichs.

Pressegespräch morgen, Dienstag, 28. November 2023, 11.00 Uhr

Rathaus Klosterneuburg, Großer Saal, 1. Stock

Rathausplatz 1, 3400 Klosterneuburg

Foto „Schmuckenschlager“ © www.charakter.photos / Philipp Monihart

Bildtext: Bürgermeister Mag. Stefan Schmuckenschlager gibt das Ende seiner Amtszeit mit Mitte Jänner bekannt – auf freien Stücken.

Rückfragehinweis

Mag. Gabriele Schuh-Edelmann

GA I/4 – Öffentlichkeitsarbeit

pressestelle@klosterneuburg.at

T: 02243 / 444 – 302 | M: 0676 / 833 40 302

www.flickr.com/stadtgemeindeklosterneuburg

www.instagram.com/rathausklosterneuburg

twitter.com/RathausK